



校長室から

人は一人では成長できない

校長 林田 誠一

4月1日に赴任して以来、早くも一月が経ちました。学校から見える景色も桜の風景から早くも初夏の装いへと変わっています。

先日、前震・余震を含む度重なる地震が熊本県を中心に広い地域を襲い、直接的な被害に止まらず間接的な被害や影響が各地に広がっています。被災してお亡くなりになった方のご冥福をお祈りするとともに、被災地に一日も早く日常が戻ることを願うばかりです。

さて、始業式や入学式等、様々な場面で生徒諸君に向けて話をすることがありますが、その中で伝えようとしていることはほとんど一つのこと、集約できます。「人は一人では成長できない」ということです。

吉野弘の「生命は^{いのち}」という詩は「生命は／自分自身だけでは完結できないように／つくられているらしい／花も／めしべとおしべが揃っているだけでは／不十分で／虫や風が訪れて／めしべとお

しべを仲立ちする」という一節で始まります。

人は一人では生きていけません。誰かに支えられ、助けられて生きていくしかありません。同時に、自分でも知らないうちに誰かと関わり、支えたり、助けたりしているのだと思います。

学校は一つの社会です。特に高校時代は、友達との関わりが毎日の大きな比重を占めています。誰とどのように接するかは、その人の人生に決定的な影響を与えてもいいでしょう。私自身、「生涯の友」と呼べる人との出会いは高校時代にありました。目標に向かって地道に努力する友の姿に私がいかに多くのことを教えられたか。

吉野弘の詩はこのように結ばれています。

「花が咲いている／すぐ近くまで／^{あぶ} 虻の姿をした他者が／光をまとって飛んできている／私もあるとき／誰かのための虻だったろう／あなたもあるとき／私のための風だったかもしれない」

第42回 入学式

4月8日（金）第42回入学式が行われました。保護者、来賓が見守る中、男子21名、女子17名、計38名の新生が入場しました。

新生代表宣誓では、里崎アリサさんが高校生活に対する抱負を述べました。

入学式後、対面式が行われました。吹奏楽部の歓迎演奏のあと、新生代表山口美玖さんが在校生代表納屋真侑さんと篤い握手を交わしました。



歓迎遠足

4月20日(水)歓迎遠足が行われました。体育館で出発式・歓迎会を行った後、根獅子の浜公園まで約5kmの道のりをクラスメイトと仲良く歩きました。

根獅子の浜公園では根獅子小学校の児童と交流会を実施しました。

交流会では高校生が準備したゲームが催され、高校生と小学生共に楽しい時間を過ごしました。その後は、根獅子海水浴場での清掃活動へ。砂浜に散らばったゴミを丁寧に集めました。



1年生オリエンテーション

これからの平戸高校生活をより充実させるために、4月12日・13日に1年生オリエンテーションを行いました。



PTA総会のお知らせ

5月14日(土) 13:30~

主会場：本校体育館

ご参加よろしくお祈いします!

新任職員

どうぞよろしくお祈いします。

林田 誠一 (校長)

まつむら
松邨 保久 (地歴)

背山 信 (化学)

宮木 真貴 (英語)

礎 さおり (商業)

栗山百合子 (事務)

氏田 美果 (事務)

5・6月の主な行事予定

5月

- 6(金) 考査時間割発表・放課後一斉自学(~12日)
- 9(月) 生徒朝会(留学生紹介)
- 11(水) 振替休日[5/14分]
- 13(金) 1学期中間考査(~14日)
- 14(土) PTA総会
- 20(金) 拓こう②
- 23(月) 高総体前特別時間割(~5/31)
- 27(金) 進路ガイダンス

6月

- 1(水) 高総体壮行式
- 2(木) 振替休日[6/4分]
- 3(金) 高総体開会式(諫早市)
- 4(土) 高総体1日目 全員応援
- 5(日) 高総体2日目 環境美化活動
- 6(月) 高総体3日目 午前授業
- 7(火) 振替休日[6/5分]
- 8(水) 高総体報告会
- 10(金) 拓こう③
- 15(水) 進学説明会(文化センター)
- 17(金) 生徒総会 拓こう④
- 20(月) 考査時間割発表・放課後一斉自学(~24日)
- 27(月) 1学期期末考査(~30日)